



Diócesis de Culiacán



CIRCULAR

No. 2/2024

A LOS HERMANOS PRESBITEROS, DIÁCONOS, CONSAGRADOS Y FIELES LAICOS DE NUESTRA DIÓCESIS

Asunto:

Jornada de oración por la Vida Consagrada

Queridos hermanos y hermanas, que la paz de Cristo esté siempre con Ustedes.

El próximo 2 de febrero, cuarenta días después de la Navidad, nuestra Iglesia celebra la fiesta litúrgica de la *Presentación del Señor*, a la costumbre de usar y bendecir velas ese día para recordar que Cristo es la “Luz de los Pueblos”, los Fieles han asociado la devoción a Nuestra Señora de las luces o la Candelaria. En efecto, la Virgen María y San José presentan en el Templo al “Consagrado del Padre” que ha venido como salvador de la humanidad (cf. Lc. 2, 22-40), y en atención a este misterio de fe, desde el año 1997 el Papa San Juan Pablo II instituyó la “**Jornada Mundial de la Vida Consagrada**”. Los hombres y mujeres que por la observación de los consejos evangélicos (pobreza, obediencia y castidad) desean asemejarse más a Jesucristo, viven como Él lo hizo, la consagración y entrega total de su vida al servicio del Reino.

El don de la Vida Consagrada en nuestra Diócesis de Culiacán se hace manifiesto gracias a la presencia y acción apostólica de 11 Comunidades femeninas (2 de vida contemplativa, 9 de vida activa), y 3 Comunidades masculinas (vida activa). Predomina entre ellos el carisma orientado a la formación y educación de la niñez y la juventud; un total de 26 Centros escolares, entre Colegios y Oratorios, están dirigidos por Religiosos y Religiosas. Otros Institutos desarrollan su servicio en Casas Hogares para niños y ancianos, y otra más en la Dimensión de Catequesis y Evangelización. Actualmente viven su vocación y carisma un aproximado de 120 Consagrados.

En comunión con la Iglesia Universal, **deseo reconocer y agradecer la presencia de la Vida Consagrada en nuestra Iglesia particular**. Su testimonio de vida y fecunda labor pastoral han acompañado históricamente el crecimiento y maduración de nuestra Comunidad gracias a la riqueza de su propio carisma inspirado y sostenido por la acción del Espíritu Santo. Por ello, **en el contexto de esta XXVIII Jornada Mundial de la Vida Consagrada: “¡Aquí estoy, Señor, hágase tu voluntad!”**, **ruego de modo especial a mis hermanos Presbíteros puedan promover y desarrollar dos actividades en sus Comunidades:**

1. Mañana jueves 1 de febrero, preparar y ofrecer la **Adoración Eucarística** (Hora Santa) por la santificación y fidelidad de los hermanos y hermanas Consagrados;
2. En las celebraciones dominicales del 4 de febrero, dar a conocer a los Fieles el objetivo de esta Jornada e incluir en la **Oración Universal** una plegaria especial por los Consagrados en nuestra Diócesis.

De mi parte les anuncio que tendré un momento de oración y encuentro fraterno con todas las Comunidades de Vida Consagrada en nuestra Diócesis el día sábado 3 de febrero en el auditorio del Templo de Nuestra Señora de Guadalupe, "La Lomita" en la Cd. de Culiacán. Será una providente ocasión para expresarles personalmente mi gratitud y deseo de seguir acompañando y promoviendo su carisma en manifiesto espíritu de comunión y participación con el palpitar de esta Iglesia diocesana.

Que la presente providencia pastoral nos motive a valorar y promover la misión que los Consagrados desarrollan en la Iglesia, de modo que su presencia, siga siendo fermento de vida en el mundo. Que Santa María de Guadalupe y su esposo San José, intercedan por nosotros.

Dado en la Cd. Episcopal de Culiacán, Sin., Méx., a los 31 días del mes de enero de 2024, *memoria de San Juan Bosco, Presbítero*. Diócesis de Culiacán.

+ Jesús José Herrera Quiñónez
+JESÚS JOSÉ HERRERA QUIÑÓNEZ
Obispo de Culiacán




A

Pbro. Lic. Ricardo A. López Rocha
Secretario Canciller

Prot. No. 011/2024